

## **Anna Gasser (1991–) - Erste Snowboarderin weltweit, die den Cab Double Cork 1260 schaffte**

Die Kärntnerin Anna Maria Gasser startete als Snowboarderin in den akrobatisch anspruchsvollen Disziplinen Slopestyle (Fahrt mit unterschiedlichen Hindernissen) und Big Air (kreatives „Schanzenspringen“). Zunächst trainierte sie Kunstturnen, begann in der Saison 2010/11 aber eine internationale Snowboardkarriere bei Wettbewerben der TTR World Snowboard Tour. In der folgenden Saison holte sie im Slopestyle beim „Blue Tomato Plan P“ in Schladming ihren ersten Sieg. 2013 gelang es ihr als erster Frau, den Cab Double Cork 900, einem doppelten Rückwärtssalto mit zweieinhalb schraubenförmigen Drehungen, zu stehen. Mittlerweile ist sie dreifache Gewinnerin der X-Games (Slopestyle 2017, Big Air 2018, Big Air 2019) sowie Weltmeisterin (2017) und Olympiasiegerin (2018) im Big Air.